



県立種子島中央高校

生徒会新聞

1 学期号

令和元年7月19日発行

入学式

4月9日(火)に第12回入学式が行われ、普通科57人、情報処理科31人、計88人の新入生が入学しました。式の中で、校歌を披露する場面があり、生徒会役員とサッカー部・バレー部が力強い校歌を披露してくれました。校歌を歌い終わった後は、会場に大きな拍手が響き渡り、とても感動した瞬間でした。新入生代表挨拶では、1年1組の久保美海さんが高校生活の抱負について熱く語ってくれました。そして、この日から新1年生は種子島中央ファミリーの新たな一員となりました。1年生の皆さんは入学してから約3ヶ月が過ぎ、高校での生活にも慣れてきたと思います。これから、生徒会スローガンの3つの絆(生徒同士の絆・先生との絆・地域との絆)を大切に、生徒・先生・地域が一体となり、種子島中央高校をよりよい学校にしていきましょう。



生徒総会

5月20日(月)、令和元年度生徒会総会が行われました。年間の行事計画、学級目標などを発表した後、「学校への要望事項」、「学校をより活性化するために生徒にできること」について協議しました。「学校への要望事項」では、「脱靴場」、「教室の棚」、「自習室」について協議を行いました。また、「学校をより活性化するために生徒にできること」では、「地域との繋がり」、「体育祭」、「あいさつ」



の3つをテーマに話し合いました。

たくさんの生徒が意見を発表し、とても良い協議が行えました。今回の総会で出た意見を学校生活に反映させていきたいと思えます。

これからも、種子島中央ファミリーとして、3つの絆を大切に、種子島中央高校を盛り上げていきましょう。



表彰式

中…中種子中出身 南…南種子中出身 種…種子島中出身

地区大会・個人競技1位

[柔道男子]

60kg級 石堂寛樹(中)

66kg級 日高巧(中)

73kg級 石堂弘樹(中)

81kg級 中川知哉(中)

100kg 超級 山元祐磨(中)

[柔道女子] 日高明歩(中)

[剣道男子] 徳永憂(中)

[剣道女子] 遠藤ゆりあ(中)

[陸上競技]

男子 800m 岡部翔馬(中)

男子 1500m 住吉風遊馬(中)

女子 1500m 秋田沙耶(中)

女子 100mH 進藤清香(中)

女子 400mH 進藤清香(中)

女子砲丸投 竹下藍(中)

女子円盤投 竹下藍(中)

地区大会・団体競技1位 検定1級合格者

柔道男子

剣道男子

サッカー

全国大会出場者

陸上女子砲丸投

竹下藍(中)

柔道女子

関咲夕紀(中)

珠算・電卓実務検定試験

濱山愛里(中)

簿記実務検定試験

平山勇樹(中)

ビジネス文書実務検

平山勇樹(中)

森山愛(中)

岡村志乃(種)

❀第12回文化祭❀

6月15日(土)に「Puzzle～一人ひとりの個性を組み合わせる超大作～」のテーマのもと、第12回文化祭が行われました。1年生と2年3組は、チーズドックやカレー、から揚げなどを食物バザーで販売しました。どのクラスにも長い行列ができ、大盛況でした。2年1組は縁日、2年2組はMovie&Artを各教室で行いました。子供から大人まで、多くの人で賑わっていて、みなさんと楽しそうでした。

弁論大会では、審査の結果、「努力をすれば、」の弁士 河野桃佳さんが最優秀賞に、「愛情のカタチ」の弁士 吉利綾乃さんが優秀賞に選ばれました。また、保健委員会、英語科、バンド、フラダンスなどによる舞台発表があり、はばしかしによる「よさこい演舞」では、会場の人たちを巻き込んで踊るパフォーマンスで、とても盛り上がりました。

3年生による舞台発表はどのクラスもクオリティが高く、劇などの中で、CMを作成したり、ダンスを踊ったりして、多彩な表現力で会場の人々を作品に引き込む、笑いあり、感動あり、胸キュンありの楽しいステージでした。今年文化祭も準備期間から本番まで生徒同士が協力し、それぞれの個性が組み合わさり、文化祭のテーマ通り、超大作となりました。



❀新生徒会執行部紹介❀

7月1日(月)には、私たち種子島中央高校の新たなリーダーを決める生徒会役員改選が行われました。2年生から8人、1年生から3人の生徒が立候補し、素晴らしい演説をしてくださいました。決定した生徒会執行部は、以下の通りです。



生徒会会長 有馬 初音(普通科2年, 中種子中出身)

副会長 中島 功大(普通科2年, 中種子中出身) 廣濱 葵(普通科1年, 南種子中出身)

書記 日高 皇雅(普通科2年, 中種子中出身) 竹 ゆりな(情報処理科2年, 中種子中出身)

会計 高磯 楓雅(普通科2年, 中種子中出身) 中島 諒男(情報処理科1年, 南種子中出身)



《新生徒会執行部あいさつ》

私たち新生徒会は、「3つの絆」を大切にしながら、地域から愛される学校を作ることを目標に活動します。そのためには、私たち7人だけでなく、生徒全員の協力が必要です。今後も、生徒の皆さんの意見をどんどん取り入れ、生徒会活動にできる限り反映していききたいと思います。そして、種子島中央ファミリーとして生徒一丸となって、最高の種子島中央高校を作り上げます！よろしくお願いします。